



## Ariccia, 19 de Septiembre de 2025

No podemos comenzar las noticias de hoy sin recordar primero la celebración de anoche. Después de cenar, pasamos una hora verdaderamente agradable juntas, disfrutando de la música, el baile y los juegos organizados con alegría por las hermanas de diferentes países. Fue una celebración alegre: una verdadera oda a nuestras culturas y nuestra hermandad.

El día comenzó con la liturgia animada por las hermanas de la India, quienes dieron la bienvenida al celebrante, el Padre Luca Peyron, y a la asamblea con un gesto tradicional - *el arathi*- ¡Un comienzo lleno de color y significado!

Dedicamos toda la mañana a la profunda y estimulante ponencia de padre Luca sobre el tema de la *evangelización en la era de la inteligencia artificial*. Con pasión y claridad, nos invitó a reflexionar sobre la antropología cristiana, fundamental para comprender cómo hablar y actuar dentro de esta nueva cultura emergente. Y nos ha desafiado a pensar en cómo la inteligencia artificial está cambiando nuestra forma de ser “humanos”, de relacionarnos con nosotras mismas, con los demás y con Dios.

El diálogo con el relator, tras su intervención, fue dinámico y estimulante, enriquecido con preguntas, reflexiones e intercambios significativos.

Agradecemos profundamente al Padre Luca por compartir reflexiones tan enriquecedoras sobre un tema apostólico tan actual e importante. Oramos por todos los que trabajan en el campo de la inteligencia artificial, para que su objetivo sea el bien de la persona humana.

